

D. ALEJANDRO CORLETTI: Ex Militar del Ejército Argentino, Doctor en Ingeniería Informática, MBA, Ingeniero en Informática, y autor de los libros: • Seguridad por Niveles (2011) • Seguridad en Redes (2016) • Ciberseguridad, una estrategia Informático/Militar (2018) • Manual de la Resiliencia (Una guía práctica de Ciber resiliencia en Redes y Sistemas de TI) (2020) • Profesor universitario de las materias Redes y Comunicaciones y Director del ex Centro de Investigación en Seguridad Informática de Argentina (CISI.ar), actualmente docente del master en Ciberseguridad de la Universidad Alfonso X y Director de la empresa. Me he desempeñado como consultor experto y asesor en temas de seguridad informática y Redes en muchas empresas. Ha disertado en varios congresos internacionales, seminarios y publicados artículos siempre relacionados a seguridad y redes de ordenadores.

D. ALFREDO ABADIAS SESMA: licenciado en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). En cuanto a su actividad profesional, ha dedicado gran parte de sus años de trabajo al mundo de la educación. En la actualidad, siendo profesor doctor con acreditación por la ANECA, ejerce la actividad docente en diferentes universidades, donde cuenta con una gran valoración por parte de sus alumnos, lo cual es una muestra de su gran dedicación y pasión por la enseñanza. Referente a su faceta investigadora, cuenta con numerosas publicaciones en diversas revistas de impacto nacional e internacional, así como con numerosos libros y capítulos de libro. Por último, siempre en aras de continuar con una formación continua en la materia, ha asistido a numerosos congresos de su área de estudio y ha sido ponente en diferentes eventos académicos.

DÑA. ANA ISABEL SERRANO ESTEBAN: Ex Fiscal de la fiscalía provincial de Madrid. Preparadora de oposiciones a la Carrera Judicial y Fiscal. Docente. Licenciada en Derecho por la Universidad de Málaga (UMA) y en Criminología por la Universidad Camilo José Cela (UCJC). Máster en Derecho Público y Doctora en Derecho Sobresaliente Cum Laude. Doctora en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Preparó oposiciones a la carrera judicial y fiscal, aprobando cinco ejercicios de la oposición. Abogada y Fiscal Sustituta de la fiscalía provincial de Madrid durante diez años. En el ámbito docente, es profesora de Derecho y Criminología. Su tesis doctoral, titulada Tratamiento jurídico de la violencia de género: Aspectos constitucionales, penales y procesales, fue calificada Sobresaliente Cum Laude por unanimidad del Tribunal. Ostenta diferentes publicaciones como: Responsabilidad penal de las personas jurídicas en el sector del transporte. En cuanto a artículos destacan: La orden de protección y la dispensa del art. 416 LECrim, ambos en la obra colectiva "La transversalidad de la violencia de género: Una respuesta criminológica, social y jurídica".

D. ARTURO GONZALEZ QUINZA: Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid en el año 1984. Doctor en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid en el año 1991. Profesor de Derecho Administrativo desde 1985 en que comienza su actividad docente en el Colegio Universitario San Pablo CEU, incorporándose al Departamento de Derecho Administrativo de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid desde 1991 a 1994, y Profesor Adjunto de Derecho Administrativo de la Universidad San Pablo CEU desde 1994. Ha impartido la asignatura de Derecho Administrativo, así como específicamente las Régimen Local y Autonómico, Derecho Sancionador Administrativo, o Innovación Tecnológica y Administración Pública, a lo que cabe añadir los cursos de doctorado impartidos,

o su intervención en el Máster de Acceso a la Abogacía. Ha impartido cursos y conferencias en distintas entidades, entre las que se encuentra el INAP, o distintas Diputaciones Provinciales, Comunidad de Madrid, UCCI y Ayuntamiento de Madrid, Ilustre Colegio de Abogados de Madrid, etc. A lo largo de los prácticamente cuarenta años de actividad docente y profesional ha dirigido varias tesis doctorales.

D. CARLOS ARROYO ABAD: profesor doctor acreditado por la ANECA con sexenio investigador, impartiendo su actividad docente en distintas universidades españolas. En su trayectoria académica, ha realizado estancias investigadoras en la Universidad de Oporto e impartido docencia dentro del programa ERASMUS+ de movilidad docente en Portugal, Francia, Italia, Eslovenia y Letonia. Es miembro del Centro de Investigaciones Jurídicas (CIJ) de la Universidad de Oporto, Caballero de la Orden de Rizal, miembro de la Cofradía Internacional de Investigadores de Toledo, miembro de la Comunidad para la Investigación y Estudio Laboral y Ocupacional (CIELO), y miembro del Instituto Juan de Mariana. Adicionalmente, está dirigiendo en la actualidad el proyecto de investigación IRTRG-23 de la Universidad Camilo José Cela (UCJC).

D. HÉCTOR AYLLON SANTIAGO: Doctor en Derecho, abogado ejerciente del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid desde hace 20 años y socio director del despacho Ayllón & Asociados. Autor de numerosos libros y artículos de derechos civil y director de la Colección de Criminología y Práctica Policial de editorial Reus. Máster en propiedad intelectual y nuevas tecnologías.

D. JESÚS CAMPOY FERNÁNDEZ: Doctor Ingeniero de Telecomunicación (UPM), Máster en Seguridad y Defensa (UCM) y Especialista Militar en Gestión de Programas y Proyectos (ESPOL). Comandante del Cuerpo de Ingenieros Politécnicos del Ejército de Tierra. Fue durante 10 años responsable técnico y representante nacional ante comités de NSPA pertenecientes a la OTAN en programas de defensa como el sistema de armas Patriot, Nasams, Spike entre otros. Además, ha sido auditor y Representante de Aseguramiento de Calidad en programas de i+d y contratos nacionales e internacionales en el ámbito del Ministerio de Defensa. Actualmente destinado en el programa internacional MIDS en San Diego (USA). Varias publicaciones en las que destacan 2 JCR y actualmente participa en 3 proyectos en el ámbito de la mejora de la calidad de la enseñanza.

D. JOSÉ IBAÑEZ: licenciado en Derecho por la UNED y en Psicología por la UNED ha compaginado su vida profesional en diferentes campos, pero siempre guardando una gran relación entre ellos. Ha sido teniente coronel de la Guardia Civil durante muchos años, en la actualidad se encuentra retirado. De forma paralela, ha continuado con su formación e investigación en las materias en las que es especialista, por ello, es doctor y ha impartido docencia en numerosos foros y universidades como la Universidad Rey Juan Carlos. En su faceta investigadora, cuenta con numerosos artículos de impacto nacional e internacional, así como con capítulos de libros y libros sobre su especialidad.

D. JOSÉ LUIS BARRALLO: graduado en criminología por la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Durante su etapa laboral, ha compaginado el cargo de inspector de la Policía Nacional durante más de 25 años, con su faceta de docente. En cuanto a la docencia, ha impartido clases en la UCAV, Universidad Complutense de Madrid, así como en diferentes másteres de estas universidades. De forma paralela, ha realizado publicaciones en revistas de impacto nacional sobre la balística policía y forense, siendo doctor acreditado.

DÑA. MARTA LUISA HUERTA FOMBELLA: Licenciada en Ciencias Químicas Especialidad. Ingeniería Química por la universidad de Oviedo, Ingeniero Industrial. Especialidad Organización Industrial por la Universidad de Oviedo, Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales Sección Ciencias Empresariales por la Universidad Nacional de Educación a Distancia. Experiencia docente en diferentes ámbitos de la ingeniería industrial y niveles formativos.

D. PABLO FERNÁNDEZ ALONSO: Graduado en Derecho por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED), Máster de Acceso a la profesión de Abogado a través de la Universidad Rey Juan Carlos (URJC). Inició su trayectoria como profesional en un despacho de abogados con especialidad en Ciberdelincuencia, desarrollando su carrera en el mismo durante cuatro años, en todo este tiempo fue adquiriendo competencias y conocimientos en la materia, que le llevan a ser hoy día especialista en la misma. Hace tres años, ha formado su propio despacho, en el que sigue desarrollando su actividad profesional de la abogacía, de forma paralela se encuentra realizando los estudios de Doctorado universitario. Autor de diferentes capítulos de libros sobre su materia de investigación.